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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 

 

 

Problematiche nella nomina dei Capi sezione delle Scuole medie superiori: 

richiesta di chiarimenti e azioni correttive 
 

 

Dopo aver letto attentamente le risposte all’interpellanza no. 2519 del 24 marzo 2025, in merito alla 

“Chiarezza sul futuro della Direzione della SIMS”, alcune risposte sembrano un po’ evasive e non 

affrontano completamente le preoccupazioni sollevate.  

Si chiede dunque al Consiglio di Stato di fornire ulteriori chiarimenti riguardo ai seguenti punti: 

1. In merito alla selezione dei candidati, in che modo il Consiglio di Stato garantisce che la procedura 
di selezione sia equa e trasparente per tutti i candidati, considerando anche le criticità sollevate 

dal TRAM riguardo alla documentazione e alla verifica dei requisiti? 

2. Per quanto concerne le competenze richieste per il ruolo, quale è il processo attraverso cui il 
Consiglio di Stato definisce e aggiorna i requisiti per le posizioni dirigenziali come quella di capo 

sezione?  

3. Dopo le osservazioni del TRAM (vedi sentenza nr. 52.2024.92 del 6.11.2024), per quanto concerne 

i cambiamenti nelle procedure di selezione dei candidati, sono previste modifiche concrete alle 
procedure stesse per evitare problematiche simili in futuro? Se sì, quali modifiche specifiche 

verranno adottate? 

4. Cosa intende fare il Consiglio di Stato per migliorare la comunicazione interna e la trasparenza 
nelle procedure di selezione, in particolare per quanto riguarda la gestione della documentazione 

e l'accesso agli atti prima della crescita in giudicato delle decisioni di nomina? Ribadisce che 

seguirà la sentenza recente del 6.11.2024? 

5. In che modo il Consiglio di Stato affronta le contraddizioni emerse durante il processo di selezione, 

come la comunicazione dei nominativi ai media prima della scadenza del termine di ricorso, e cosa 

farà per evitare simili disallineamenti in futuro? 

6. Provvederà attraverso la Sezione degli Enti locali ad informare dell’esistenza di questa nuova 

sentenza anche i 100 Comuni ticinesi? 

7. In futuro per un nuovo concorso per un ruolo di capo sezione per il DECS, quali modifiche nelle 

modalità di selezione e nella comunicazione ai candidati potrebbero essere apportate per garantire 

maggiore chiarezza ed equità? 

8. Considerando la lettera inviata dai presidenti dei Collegi docenti, chinandoci sul tema dei rapporti 

con i docenti, quali misure sta adottando il Consiglio di Stato per garantire un dialogo costruttivo 

tra i capi sezione e il corpo docente? Come si stanno affrontando eventuali dissidi o critiche 

costruttive riguardo alla gestione? 

9. Quali azioni concrete sta intraprendendo il Consiglio di Stato per assicurarsi davvero che i capi 

sezione, nonostante la loro esperienza in altri ambiti, siano effettivamente in grado di gestire le 
specifiche sfide amministrative del settore delle scuole medie superiori? 

 

 
Sara Demir  

Quadranti - Roncelli - Soldati 

 


